

*Als der Herr sah
dass der Weg zu lang war,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um mich
und sprach: «Komm heim!»*



Son épouse Kathy **Bühler-Geiger** à La Croix-sur-Lutry ;
Bobby, Maiti avec Andreas, Charlène, Rubina, 🐾 Scippio ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies au Toggenburg,
au Liechtenstein et en Autriche, ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Karl BÜHLER

enlevé à leur tendre affection le 30 octobre 2019 dans sa 94e année.
Une cérémonie d'adieu aura lieu à l'église catholique de Cully,
le vendredi 15 novembre à 14 heures.

Nous remercions chaleureusement le Dr Etienne Verrey, le CMS, toute
l'équipe soignante du CHUV ainsi que tous les amis de l'Ecole Nouvelle
de la Suisse Romande.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.